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審  議  経  過
◆ 第 4 期中央教育審議会

 ○ 総会 

　平成 20 年 9 月 11 日（木）　総会（第 66 回）
　　議題：⑴中長期的な大学教育の在り方について（諮問）

◆ 第 4 期中央教育審議会大学分科会

 ○ 大学分科会、大学院部会、大学教育の検討に関する作業部会 

　平成 20 年 9 月 25 日（木）　大学分科会（第 70 回）
　　議題：⑴中長期的な大学教育の在り方について
　　　　　　・総括的な意見交換

平成 20 年 10 月 3 日（金）　大学教育の検討に関する作業部会（第 1 回）
　議題：⑴ 「中長期的な大学教育の在り方について」の審議に資する調査・分析及び論点整理について
　　　　⑵ワーキンググループの設置について

平成 20 年 10 月 29 日（水）　大学教育の検討に関する作業部会（第 2 回）
　議題：⑴中長期的な大学教育の在り方について

平成 20 年 10 月 29 日（水）　大学分科会（第 71 回）
　議題：⑴中長期的な大学教育の在り方について
　　　　【意見発表】
　　　　　　「設置基準と設置認可の現状と課題について」
　　　　　　　（大学設置・学校法人審議会大学設置分科会分科会長職務代理　納谷廣美氏）

平成 20 年 11 月 25 日（火）　大学院部会委員懇談会
　議題：⑴これまでの大学院教育に係る施策のフォローアップについて
　　　　⑵大学院教育の充実のために今後議論すべき論点について

平成 20 年 11 月 26 日（水）　大学教育の検討に関する作業部会（第 3 回）
　議題：⑴中長期的な大学教育の在り方について

平成 20 年 11 月 26 日（水）　大学分科会委員懇談会
　議題：⑴設置認可及び設置基準等の改善について
　　　　⑵学位プログラムに関する検討について
　　　　【意見発表】
　　　　　「米国の学位プログラムの概要と我が国の学位プログラムの在り方」
　　　　　（大学分科会専門委員　舘昭氏）
　　　　⑶その他
　　　　　・AHELO（OECD 高等教育における学習成果の評価について）

平成 20 年 12 月 5 日（金）　大学分科会（第 72 回）
　議題：⑴学位プログラムの検討について
　　　　⑵大学の機能別分化と大学間ネットワークについて
　　　　【意見発表】
　　　　　「日本における熱帯医学推進のための共同利用と連携協力」
　　　　　　（長崎大学熱帯医学研究所教授　青木克己氏）
　　　　　「全国共同利用施設国際教育センター」
　　　　　　（東京学芸大学国際教育センター教授　吉谷武志氏）
　　　　　「小平国際学生宿舎」
　　　　　　（一橋大学理事　山内進氏）

平成 20 年 12 月 16 日（火）　大学分科会（第 73 回）
　議題：⑴大学の機能別分化と大学間ネットワークについて
　　　　⑵私立大学からのヒアリング
　　　　【意見発表】
　　　　　「私立大学の健全な発展に向けて」
　　　　　　（大学分科会臨時委員　黒田壽二氏）
　　　　　「私立大学の経営状況について」
　　　　　　（日本私立学校振興・共済事業団理事　澤田裕氏）
　　　　⑶大学の量的規模について

平成 21 年 1 月 15 日（木）　大学院部会委員懇談会
　議題：⑴大学院教育の充実のために今後議論すべき論点について

平成 21 年 1 月 22 日（木）　大学教育の検討に関する作業部会（第 4 回）
　議題：⑴中長期的な大学教育の在り方について

平成 21 年 1 月 22 日（木）　大学分科会（第 74 回）
　議題：⑴中長期的な大学教育の在り方について
　　　　　・これまでの審議を踏まえた総括的な意見交換
　　　　　・グローバル化の進展の中での大学教育の在り方について
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平成 21 年 1 月 26 日（月）　大学分科会（第 75 回）
　議題：⑴中長期的な大学教育の在り方について
　　　　　・これまでの審議を踏まえた総括的な意見交換

 ○各ワーキンググループ 

平成 20 年 9 月 30 日（火）　 OECD 高等教育における学習成果の評価（AHELO）に関するワーキンググ
ループ（第 1 回）

　議題：⑴  OECD 高等教育における学習成果の評価（AHELO）に関するワーキンググループの運営につ
いて

　　　　⑵ AHELO への対応について

平成 20 年 10 月 24 日（金）　質保証システム検討ワーキンググループ（第 1 回）
　議題：⑴質保証システム検討ワーキンググループの運営について
　　　　⑵質保証システムの在り方について

平成 20 年 10 月 29 日（水）　学位プログラム検討ワーキンググループ（第 1 回）
　議題：⑴ワーキンググループの設置目的と期待される役割について
　　　　⑵学位プログラムを中心とした大学制度を検討する上での論点整理について
　　　　⑶ 学位プログラムを中心とした大学制度を検討する上で今後調査すべき事項の洗い出しについて
　　　　⑷今後のワーキンググループの進め方について

平成 20 年 11 月 17 日（月）　 OECD 高等教育における学習成果の評価（AHELO）に関するワーキンググ
ループ（第 2 回）

　議題：⑴ AHELO への対応について

平成 20 年 12 月 8 日（月）　大学グローバル化検討ワーキンググループ（第 1 回）
　議題：⑴大学グローバル化検討ワーキンググループの運営について
　　　　⑵大学のグローバル化の在り方について

平成 21 年 1 月 26 日（月）　国際的な大学評価活動に関するワーキンググループ（第 1 回）
　議題：⑴国際的な大学評価活動に関するワーキンググループの運営について
　　　　⑵国際的な大学評価活動の在り方について

◆ 第 5 期中央教育審議会大学分科会

 ○ 大学分科会、質保証システム部会、大学規模・大学経営部会、大学院部会、大学教育の検討に関する作業部会 

平成 21 年 2 月 20 日（金） 大学分科会（第 76 回）
　議題：⑴分科会長の選任等について
　　　　⑵大学分科会の運営について
　　　　⑶中長期的な大学教育の在り方について

平成 21 年 3 月 10 日（火）　大学教育の検討に関する作業部会（第 5 回）
　議題：⑴中長期的な大学教育の在り方について
　　　　・座長の選任等について
　　　　・各ワーキンググループの検討状況について
　　　　・大学教育の検討に関する作業部会ワーキンググループの設置について

平成 21 年 3 月 10 日（火）　大学分科会（第 77 回）
　議題：⑴大学の質保証システムについて
　　　　⑵ OECD による高等教育における学習成果の評価（AHELO）の進捗状況について

平成 21 年 3 月 24 日（火）　質保証システム部会（第 1 回）
　議題：⑴部会長の選任等
　　　　⑵大学における質保証システムの在り方について

平成 21 年 3 月 31 日（火）　大学院部会（第 42 回）
　議題：⑴部会長の選任等
　　　　⑵大学院教育の現状について
　　　　⑶大学院部会における当面の論点について

平成 21 年 4 月 14 日（火）　大学分科会（第 78 回）
　議題：⑴中長期的な大学教育の在り方について
　　　　　・各部会等の審議状況について
　　　　　・大学規模と大学経営等について

平成 21 年 4 月 23 日（木）　大学規模・大学経営部会（第 1 回）
　議題：⑴部会長の選任等
　　　　⑵大学の量的規模等について

平成 21 年 4 月 28 日（火）　質保証システム部会（第 2 回）
　議題：⑴大学における質保証システムの在り方について

平成 21 年 4 月 28 日（火）　大学院部会（第 43 回）
　議題：⑴産業界から大学院教育に期待するニーズについて
　　　　【意見発表】
　　　　　産業界からの提言の紹介について
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　　　　　　（大学院部会専門委員　続橋聡氏）
　　　　　「製薬系企業の大学院教育に対するニーズ」
　　　　　　（大学院部会専門委員　古市喜義氏）
　　　　　「大学・大学院への期待－素材メーカーとしての意見－」
　　　　　　（大学院部会臨時委員　阿部晃一氏）

　　　　⑵博士課程修了者と企業のニーズとのマッチングについて
　　　　【意見発表】
　　　　　　（旭化成株式会社顧問　府川伊三郎氏）
　　　　⑶産業界からの大学院に対するニーズの大学院教育への反映方策について
　　　　【意見発表】
　　　　　　（東京大学大学院工学系研究科教授　山下晃一氏）
　　　　　　（工学院大学工学部教授　中尾真一氏）

平成 21 年 5 月 13 日（水）　大学分科会（第 79 回）
　議題：⑴中長期的な大学教育の在り方について
　　　　　・大学分科会及び各部会等のこれまでの審議状況について

平成 21 年 5 月 18 日（月）　大学院部会（第 44 回）
　議題：⑴産業界等から大学院教育に期待することについて
　　　　【意見発表】
　　　　　「大学院教育に期待すること」
　　　　　　（野村證券株式会社シニアエグゼクティブオフィサー　加藤康之氏）
　　　　　「キヤノン株式会社の新卒採用活動及び大学院教育に関する見解について」
　　　　　　（キヤノン株式会社人事本部採用センター所長　稲塚俊一氏）
　　　　　　（キヤノン株式会社人事本部採用センター部長　宮代隆夫氏）
　　　　　「博士号教員の活用について」
　　　　　　（秋田県教育委員会教育次長　神居隆氏）
　　　　　　（秋田県立大曲農業高等学校教諭　遠藤金吾氏）
　　　　　「臨床心理士資格認定」
　　　　　　（財団法人日本臨床心理士資格認定協会専務理事　大塚義孝氏）
　　　　⑵産業界で即戦力となる博士の育成に関する大学院教育の在り方について
　　　　【意見発表】
　　　　　「科学立国人材育成プログラム」
　　　　　　（東京農工大学教授　直井勝彦氏）

平成 21 年 5 月 20 日（水）　質保証システム部会（第 3 回）
　議題：⑴大学における質保証システムの在り方について

平成 21 年 5 月 26 日（火）　大学規模・大学経営部会（第 2 回）
　議題：⑴大学の量的規模等について

　　　　　　平成 21 年 6 月 1 日（月） 大学分科会（第 80 回）
　　　　　 　　「中長期的な大学教育の在り方に関する第一次報告」（案）

 ○各ワーキンググループ 

平成 21 年 3 月 16 日（月）　質保証システム検討ワーキンググループ（第 2 回）
　議題：⑴質保証システム検討ワーキンググループの運営について
　　　　⑵質保証システムの在り方について

平成 21 年 3 月 31 日（火）　大学グローバル化検討ワーキンググループ（第 2 回）
　議題：⑴大学のグローバル化の在り方について

平成 21 年 4 月 23 日（木）　 OECD 高等教育における学習成果の評価（AHELO）に関するワーキンググ
ループ（第 3 回）

　議題：⑴ AHELO への対応について

平成 21 年 4 月 24 日（金）　高等教育規模分析第 1 ワーキンググループ（第 1 回）
　議題：⑴高等教育規模分析第 1 ワーキンググループの運営について
　　　　⑵大学の量的規模等について

平成 21 年 4 月 27 日（月）　学位プログラム検討ワーキンググループ（第 2 回）
　議題：⑴委託調査（経過報告）について
　　　　⑵諸外国における大学内部の質保証システムについて
　　　　⑶学位プログラムを中心とした大学制度に係る論点整理について

平成 21 年 5 月 29 日（金）　国際的な大学評価活動に関するワーキンググループ（第 2 回）
　議題：⑴国際的な大学評価活動の在り方について




